

女性部ニュース

今年も「地元主婦たちの創作展！」に作品出展しました

小海支所女性部文化厚生部

小海支所女性部文化厚生部では、11月から3月ころまでの農閑期を活用してメッシュフラワーや木目込み手芸、アクセサリー作りなどを行なっています。今年度は、クラフトテープを使つたかご作りや昨年取り組みをした「おすすめ時短料理レシピ集」からの料理教室などを計画しました。

しかしコロナ禍で、計画されていた活動は中止。本当に残念ですが、仕方ありません。できることを……。

今年度も「簡単！ 時短料理＆スイーツレシピ」を作ろうと部員さんにレシピをお願いしました。皆さんのレシピを活用して、料理を作りたいと思います。

文化厚生部では毎年、松原湖畔ギャラリー創で開催している「地元主婦たちの創作展！」で作品を展示させていただいています。今年度も3月5日から27日まで開催されるので、3月3日に搬入展示作業を行ないました。なかなか集まることができず、少ない教室開催の中で完成させた

自慢の作品です。作品展への参加ができるよかつたと思います。
コロナ禍が終息し、気兼ねなく集まり、おしゃべりやお茶会ができるようになることを心から祈ります。

